



## „Förderverein Kinder- und Jugend Edesheim eV.“ – kurz: KiJu

Der „Förderverein Kinder- und Jugend Edesheim eV.“ (kurz: KiJu) unterstützt Kinder und Jugendliche in Edesheim durch vielfältige Projekte und Initiativen: Die Englischkurse in Trägerschaft des Vereins ergänzen das schulische Lehrangebot durch eine spielerische Herangehensweise. Spendengelder und Gelder, die durch Schulfeste oder andere schulische Veranstaltungen zusammenkommen, werden durch den Förderverein verwaltet. Hand in Hand mit dem Elternbeirat können so besondere Finanzspritzen bei vielen schulischen Projekten gegeben werden. Zum Schuljahresanfang erhalten alle ersten Klassen ein Begrüßungsgeschenk durch den Förderverein. Außerdem organisiert KiJu einmal im Jahr eine Preisverleihung, bei der die fleißigsten ANTOLIN Leser für ihr besonderes Leseinteresse gewürdigt und belohnt werden.

Text: Johannes Pfeiffer